

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perkembangan zaman senantiasa mempengaruhi pola pikir manusia untuk selalu berperan aktif mengikuti adanya perkembangan tersedia agar mampu bertahan dan mengembangkan pola kehidupan. Era globalisasi merupakan wujud nyata dari perkembangan yang terjadi. Dalam era globalisasi ini terjadi berbagai perubahan dalam berbagai bidang kehidupan tak luput perubahan dan perkembangan juga berimbas pada perkembangan teknologi informasi yang berkaitan erat dengan perkembangan suatu sistem informasi. Dimana sebuah sistem informasi mempunyai peran yang sangat penting bagi pelaku bisnis dalam pengambilan keputusan demi mempertahankan, melakukan evaluasi maupun dalam upaya mengembangkan usaha dalam rangka menghadapi persaingan yang ketat dalam era perdagangan bebas. Tak heran para pihak manajemen berlomba mempersiapkan sebuah sistem informasi yang baik dengan memanfaatkan teknologi informasi.

Teknologi berkembang sangat pesat dan selalu mengalami perubahan ke arah yang lebih dari waktu ke waktu. Komputer merupakan perubahan ke arah yang lebih maju. Komputer merupakan salah satu hasil teknologi modern

dimana komputer ini mempunyai peran sebagai alat bantu yang canggih yang tidak sekedar sebagai alat bantu hitung juga menghasilkan informasi dengan akurat dan tepat waktu. Terutama dalam pengolahan data komputer dapat meminimalisasi masalah atau kesalahan yang muncul dalam penyajian informasi.

Memang tidak semua komputerisasi itu bisa diterabkan seefektif mungkin, masih banyak instansi (badan usaha) yang belum melakukan pengolahan data yang terkomputerisasi. Seperti yang penulis temukan pada Toko Barokah Maguwoharjo Dalam sistem pengolahan data pada Toko Barokah masih bersifat manual, sehingga data yang dihasilkan kurang efektif dan efisien yang mengakibatkan keterlambatan laporan keuangan dan sering terjadi kesalahan dalam pencatatan. Teknologi komputer memiliki kemampuan untuk mendukung pembentukan Sistem Informasi Akuntansi (SIA) yang mampu menyerap data, mengolah dengan prosedur tertentu, menyajikan data secara cepat dan tepat juga mendistribusikan kepada pihak yang berkepentingan.

Melihat kenyataan ini maka penulis akan memanfaatkan teknologi informasi lebih optimal terutama dibidang Sistem Informasi Akuntansi (SIA) yang terkomputerisasi, nantinya dapat memberikan solusi yang tepat untuk kelancaran administrasi Toko secara optimal, dengan mengembangkan sistem informasi yang telah ada dengan bahasa pemrograman Visual Basic 6.0 dan Microsoft SQL Server 2000.

1.2 Rumusan Masalah

Penggunaan komputer dalam pengolahan data pada dasarnya bertujuan untuk membantu mempermudah penyelesaian tugas-tugas manusia dalam pemrosesan data. Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan maka penulis merumuskan masalah bagaimana melakukan pengembangan sistem pengolahan data transaksi-transaksi keuangan yang masih manual menjadi sistem terkomputerisasi sehingga diperoleh informasi yang berkualitas dengan penyajian yang baik sehingga dapat meningkatkan kineja?

1.3 Batasan Masalah

Untuk mendapatkan suatu pembahasan yang lebih terarah dan mencegah terlalu luasnya pembahasan, maka perlu ditentukan batasan masalah yang akan dibahas. Batasan masalah pada skripsi ini pada masalah sistem pengolahan data transaksi Toko yang meliputi input jurnal umum, input akun, input data penjualan, input data pembelian, input data pembayaran piutang, input data pembayaran hutang, input barang dagang, input data pelanggan, input data pemasok, dan laporan manajerial diantaranya laporan pembelian, laporan penjualan, laporan retur, laporan hutang, laporan piutang, laporan pemasok, laporan barang dagang, dan laporan keuangan meliputi laporan laba rugi, neraca dan laporan perubahan modal. Perangkat lunak yang digunakan Visual Basic 6.0 dan Microsoft SQL Server 2000.

1.4 Tujuan Penelitian

Adapun tujuan yang ingin dicapai penulis setelah merumuskan rumusan masalah adalah membangun sistem informasi akuntansi yang masih manual pada Toko Barokah menjadi sistem terkomputerisasi sehingga diperoleh informasi yang berkualitas dengan penyajian yang baik sehingga dapat meningkatkan kinerja.

1.5 Manfaat Penelitian

Adapun manfaat yang ingin dicapai penulis yaitu :

1. Bagi penulis :

Sebagai tolak ukur sejauh mana ilmu yang didapat diperkuliah dapat diterapkan dalam lingkungan masyarakat yang sebenarnya.

2. Bagi Toko :

Sistem ini diharapkan dapat memberikan bantuan dalam masalah pengolahan data transaksi-transaksi keuangan yang dapat menghasilkan informasi secara akurat, tepat waktu dan relevan.

1.6 Metode Penelitian

Langkah- langkah dalam penelitian adalah :

1. Metode Pengumpulan data

Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan beberapa metode pengumpulan data sebagai berikut :

a. Metode Observasi (pengamatan)

Metode ini dilakukan dengan cara melakukan pengamatan langsung pada Toko Barokah dengan teliti untuk memperoleh data yang dibutuhkan.

b. Metode Interview (wawancara)

Dalam metode ini penulis mengadakan tanya jawab langsung dengan pihak-pihak yang berkepentingan pada Toko Barokah yang merupakan narasumber untuk mendapatkan informasi.

c. Metode Kearsipan

Merupakan metode pengumpulan data dengan cara membaca dan mempelajari data-data arsip yang telah ada yang berhubungan dengan permasalahan yang dihadapi.

d. Metode Keperpustakaan

Metode Keperpustakaan sebagai dasar penyusunan skripsi dengan menggunakan buku keperpustakaan yang meliputi literature, catatan

perkuliahan serta referensi-referensi lain yang berkaitan dengan narasumber yang diteliti.

2. Metode Analisis

Menganalisis dan memahami masalah yang dihadapi pemakai sistem dalam hal ini pengambilan keputusan. Dimana semua fungsi dan tujuan dari sistem harus dispesifikasikan sesuai dengan kebutuhan.

3. Perancangan Sistem

Tahap ini merupakan perancangan model permasalahan yang ada. Pada tahap ini dihasilkan rancangan komponen-komponen pengembangan sistem informasi akuntansi dan dihasilkan beberapa diagram alir dari sistem.

4. Implementasi Sistem

Yaitu dari hasil perancangan sistem telah dilakukan maka di implementasikan dalam sebuah program yang dapat digunakan

5. Pengujian Program

Meliputi pengujian program dan sistem secara keseluruhan. Apakah sistem yang dihasilkan sesuai dengan yang diinginkan atau belum, Sehingga program tersebut benar-benar siap untuk digunakan.

1.7 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan Skripsi pada dasarnya untuk memudahkan pengertian tentang isi skripsi secara garis besar. Adapun penulisan tersebut dibagi dalam 5 bab sebagai berikut:

BAB I : Pendahuluan

Pada bab ini dijelaskan mengenai latar belakang masalah, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan dan manfaat penelitian, metodologi penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II : Landasan Teori

Pada bab ini akan diuraikan tentang pengenalan sistem secara umum, pengolahan data dalam basis data, perangkat lunak yang akan digunakan oleh penulis dalam sistem yang baru dan gambaran umum objek.

BAB III : Analisis dan Perancangan Sistem

Pada bab ini akan dijelaskan mengenai analisis perancangan sistem yang diusulkan.

BAB IV : Implementasi dan Pembahasan

Pada bab ini akan dijelaskan pembahasan dan implementasi sistem yang dibuat.

BAB V : Penutup

Pada bab ini akan menjelaskan mengenai kesimpulan, saran dari penelitian dan kelebihan dan kelemahan program.

Lampiran :

Bagian yang memuat keterangan atau informasi tambahan seperti lampiran biaya dan surat keterangan penelitian dari instansi terkait.

